



## Auvergne-Rhône-Alpes Tournée forestière dans les Bouches-du-Rhône pour les élèves du lycée Nature et Forêt de Noirétable

Du 29 mars au 2 avril, les élèves de la classe de terminale Bac pro «forêt» du lycée Nature et Forêt de Noirétable (42) ont effectué une semaine de tournée forestière dans le département des Bouches-du-Rhône, sur la commune de Peynier. *«Cette semaine est prévue dans le cadre de leur formation et s'inscrit dans le Module d'adaptation professionnelle défense des forêts contre les incendies (MAP DFCI)»,* explique l'établissement. *«Ce voyage se situe à la fois dans une démarche écocitoyenne et une recherche d'autonomie dans le cadre d'une action de techniques forestières et de vie en groupe.»* Encadrés par deux enseignants, Luc Séauve et Jean-Christophe Dubost, les élèves ont pu découvrir un milieu forestier différent de celui auquel ils sont habitués dans la Loire avec la problématique spécifique liée aux incendies de forêt. Les activités se sont enchaînées par un beau soleil, sous les odeurs des plantes aromatiques provençales et dans la bonne humeur. Les élèves ont notamment pu rencontrer les forestiers-sapeurs des Bouches-du-Rhône, participer à des visites d'entreprises et de chantiers de DFCI, et réaliser un chantier de BDS (bande de sécurité), avec suppression de la végétation basse, remontée du couvert, et mise à distance des houppiers sur la colline de «La Cuque» appartenant à une propriété accueillant du public (le domaine de Branguier).

